

### **Hechos relevantes ocurridos hasta la fecha de aprobación del Informe del primer semestre de 2009**

- El 27 de febrero, Ercros presenta los resultados del ejercicio 2008 de -203,39 millones de euros debidos, principalmente, a la contabilización del deterioro del valor de los activos de la compañía. Sin este ajuste contable, y otros resultados extraordinarios de menor cuantía, los resultados serían de -6,35 millones de euros. Este mismo día, la empresa da a conocer el Informe de Gobierno Corporativo de 2008.
- El 13 de marzo, el Consejo de Administración anuncia la convocatoria y el orden del día de la Junta General Ordinaria de Accionistas, que está previsto que se celebre el 16 de abril, en primera convocatoria, y el 17 de abril, en segunda.
- El 17 de abril, se celebra la Junta de Accionistas, que aprueba todos los acuerdos propuestos. Entre ellos destacan las propuestas de la reducción del capital social de la compañía y la agrupación de acciones o *contrasplit*. Concurrió a la Junta el 58,73% del capital social.
- El 5 de mayo, Ercros presenta a los sindicatos el plan de ajuste que tiene previsto poner en marcha para adecuar la estructura productiva de la empresa a la caída de la demanda como consecuencia de la crisis. Dicho plan supone una reducción de costes de unos 48 millones de euros anuales. El 27 de mayo la compañía presentó el correspondiente ERE ante las autoridades laborales, que fue actualizado el 9 de julio. El ERE contempla la extinción de 201 contratos de trabajo y 186 suspensiones temporales de empleo.
- El 15 de mayo, se presentan los resultados de la compañía correspondientes al primer trimestre de 2009, cuya cifra de negocios fue de 158,75 millones de euros y el ebitda -4,20 millones.
- El 29 de junio, la empresa comunica que con fecha de 16 de junio ha sido inscrita en el Registro Mercantil de Barcelona la escritura pública de una reducción del capital social de la compañía, mediante la reducción del valor nominal de las acciones desde 0,36 euros a 0,16 euros la acción, con la finalidad de restablecer el equilibrio entre el capital social y el patrimonio neto de la Sociedad disminuido como consecuencia de pérdidas. Y una segunda reducción de capital mediante la amortización de 166 acciones como paso previo necesario para efectuar un *contrasplit*.

Como consecuencia de ambas operaciones, el capital social ha quedado fijado en 160.996.896 euros millones de euros y está representado por 1.006.230.600 acciones de 0,16 euros de valor nominal cada una de ellas.